



# 片浜小だより

No. 2

沼津市立片浜小学校

## 自分らしく取り組む1年間、1ヶ月が過ぎて・・・

校長より

新しい担任と仲間たちとの生活も1ヶ月が過ぎました。どの学級でも、学級目標をみんなで作ったり、生活に必要な係を考えたり、担当する委員会を決めたりと、学級の組織づくりがすすみました。

片浜小のめざす児童像は「仲よく元気にみんなとのびる片浜っ子」です。自分で目標を定め、仲間と共に活動することで、自分らしさに気づき、互いに認め合える学校づくりを進めます。

## 懇談会、参観会へのご参加ありがとうございました

教頭より

本年度1回目の参観・懇談会、引き渡し訓練では、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。ありがとうございました。その際、「名札」の着用をお願いしました。防犯・災害時の対応として、今後もしもご来校の際には「名札」の着用をお願いします。家庭に必要な枚数がない場合は、担任にその旨を申し出ただければ、カードをお渡します。

(ホルダーはご自宅でご用意をお願いします。)

また、名札を持たずにご来校の際は、事務室にて、名札をお渡ししますので、お声かけください。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 集中して学習を・・・

知育部のお知らせ

・朝の時間(8:10~8:25)の使い方を見直しました。月曜日と木曜日は「読書」、火曜日と水曜日は「漢字学習」です。短い時間ですが、集中して取り組めるように指導しています。

・リモート集会がありました。全校でクロームブックの使用方法を確認しました。  
・学習に必要なものを持ってきている様子が見られます。お子さんの持ち物を時々、確認していただくとありがたいです。

## 校外生活とマナーとについて考えたいこと

徳育部のお知らせ

安全な生活のための留意点をお伝えします。

- ・通学路を守り、歩いて安全に登下校をすること。また、可能な限り歩道を歩くこと。
- ・誰かの家の駐車場や敷地を歩かない。
- ・学校には夕方に多く車が出入りする放課後児童クラブの駐車場があります。  
放課後に学校で遊ぶときは駐車場の近くで遊んだり、自転車を乗り回したりしない。  
以上の点につきましてご家庭でもご指導下さい。よろしくお願いいたします。

## 児童理解研修を実施しました

徳育部のお知らせ

校内で児童理解研修を行い、全職員で今の子供たちの様子を話しあいました。全職員で子供たちへの支援の仕方を共有しました。今後も定期的に児童理解研修を行うことで、その時々の子供たちへの理解を深めていきます。

## 水泳について

体育部のお知らせ

今年度の水泳も、東部スイミングスクールでの実施となります。9月から行う予定です。それまでに水着の用意をお願いいたします。夏のシーズンを過ぎてしまうと、水着が売っていない可能性がありますのでご注意ください。水着に指定はありませんが、フリル等がなく、泳ぐことに支障がないものを推奨しています。水泳授業についての詳細は詳しいことが決定次第お知らせいたします。

## 運動会練習が始まりました

保健室のお知らせ

運動会の練習が始まりますので、汗ふきタオル、水筒の準備をお願いします。

また、ご家庭で登校前の健康観察とよろしくをお願いします。

## 小学校の生活にも少しずつ慣れてきました

1年生のお知らせ

給食や宿題も始まり、小学校の生活にも少しずつ慣れてきました。子供たちは、毎日元気に頑張っています。運動会の練習や5時間目の日も増えるので、疲れも出てくるころです。お家では、ゆっくり休んでください。遊具の使い方も覚え、20分休みも校庭へ遊びに出ています。お兄さんやお姉さんが遊んでくれるのをとても喜んでいきます。

## 野菜を育てます

2年生のお知らせ

生活科の「めぎせ野さい作り名人」の学習で、きゅうり・なす・ミニトマト・ピーマン・オクラ・枝豆・ししとうの中から、自分が育てたい野菜を選び苗から育てます。苗や土は、学年費でまとめて購入します。育て方を調べたり、水や肥料をやったりして、おいしい野菜に育てていきたいと思えます。また、1年生とペアを組んで学校探検をし、1年生に学校を案内します。各教室を紹介するための準備や、1年生へプレゼントする探検用のメダル作りなどを行います。

- ・テスト用のファイル（緑色）を配りました。学校からテストを持ち帰りしたら、そのファイルに綴っていくようにお願いします。
- ・宿題で使うもの以外は、教室に置いて帰るようにします。ご承知おきください。

## 持ち物のお知らせ

3年生のお知らせ

【5月9日（木）までの持ち物のお知らせ】

- ①習字セット（半紙、新聞紙2枚、書写用のぞうきん1枚、ごみ入れ用のビニール袋も入れてください。）
- ②生活科で使用した青い植木鉢・・・理科でホウセンカを育てるために使用します。
- ③リコーダー ※友達を持ち物との間違いを防ぐため、必ず記名をお願いします。

## 運動会練習が始まりました

4年生のお知らせ

運動会に向け、体育の授業で練習が始まります。運動会の練習を通じて、学年やクラスの団結を深めていきたいと思えます。

外での活動が多くなりますので、ご家庭では十分な休養がとれるようご配慮ください。よろしくお願いたします。

## 表現や競技で学級の仲を深めていきます

5年生のお知らせ

運動会に向けての取り組みが始まります。

6年生と一緒にやる表現運動のエイサーや学年競技（ムカデ競走）の練習を通じて、クラスの絆を深めていきたいと思えます。

## 「エイサー」運動会でお披露目します

6年生のお知らせ

運動会に向けて、体育の授業で練習が始まります。

5年生と一緒にやる表現運動のエイサーや学年競技（背渡り）の練習を通じて、最上級生としての自覚をもち、クラスの仲を深めていきたいと思えます。